

令和5年度 第5回 福井警察署協議会 開催結果

1 日時

令和6年2月16日（金）午後1時30分から

2 場所

福井県福井警察署

3 出席者

- 福井警察署協議会委員 9名
- 福井警察署 署長以下 10名

4 内容

- (1) 代表者会議発表資料の伝達
- (2) 能登半島地震緊急災害警備隊派遣報告
- (3) 速度取締り方針説明
- (4) 県警アプリ「ふくいポリス」説明
- (5) 質疑応答

【委員】

福井警察署のホームページについて、統計データを更新した方がよいのではないのでしょうか。

【警察】

ご指摘のとおり、データによっては、古いものがありましたので、担当課において見直し・整理を行っています。今後も署のホームページは随時更新を行っていきますので、参考にしてください。

【委員】

福井市菅谷2丁目の交差点で交通事故が何回か発生していますので、停止線を引いたり、スピードを出しすぎる車が多いので制限速度を30kmにしてもらいたい。

【警察】

現場の事故発生状況や交通環境を調査するなどして、規制の必要性を検討します。

【委員】

以前、道路の「止まれ」の標示が消えてわからないとお知らせしましたが、交通の標示看板や白線等も年末に直されわかりやすくなりました。さくら通り等の自転車の走るマークもありがたいです。

【警察】

警察で設置している交通安全施設については点検を徹底し、適正な維持管理に努めていきます。警察以外で設置されたものについても、必要に応じて道路管理者等に補修依頼をおこなっていきます。

【委員】



車両の右左折時に道路を横断される方の事故が多くなりました。春の交通安全県民運動のチラシで歩行者を確認するよう強く訴えてください。

【警察】

右左折する時は、車両も歩行者も青信号で通行することから、交通事故が起きやすく、今年も重傷事故が発生しています。また、福井県の横断歩道における車両の停止率が全国でも低いことから、今年から新設された「横断歩道 de 歩行者を守る日」県下一斉街頭監視や「取締り重点横断歩道」を中心とした横断歩行者妨害等違反の取締りを推進するなどして、横断歩道における歩行者優先の徹底を図ります。

【委員】

児童の登校時、交差点での交通整理ありがとうございます。公民館にも時々立ち寄ってもらいありがたいです。町の中に警察官の姿が見えるのは、住民の方には心強いです。これからもパトカーでの巡視もお願いします。

【警察】

児童の見守り活動については、各地区見守り隊の方々の献身的な活動に感謝しています。警察では児童の登下校の見守り活動をはじめ、地域住民の方々が安心安全を実感できるよう、パトカーによる赤パト警戒、制服警察官の姿を見せる活動を継続していきます。

【委員】

1月に自治会型デイホームで森田交番所長による特殊詐欺に関する話をしてもらいました。ビデオを見たり、森田地区で気をつけなければならないことがよく分かり大変有意義でした。これから1年に1回話してくださいとありがたいです。

【警察】

警察では、事件・事故、特殊詐欺など各種犯罪被害を防止するため、交番や生活安全課の警察官が中心となって、地域の会合などの機会を通じて、防犯講座・広報を実施していきます。地域の発生状況、事故状況など警戒すべき点のほか、地域の皆さんから情報提供を呼び掛けていますので、今後とも、協力をよろしくお願いします。

(6) 大手交番の建て替え現状説明

大手交番については、現地建て替え工事に伴い昨年8月から順化小学校東側の旧清水小児科に仮交番を設置して活動していますが、新交番については、3月11日（月）に完成予定となっています。新たな大手交番は、来訪者が利用しやすいよう来訪者用駐車場を確保しました。

(7) 福井警察署長挨拶